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 ２０２２－２０２３年度 （９月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・石川第２グループガバナー補佐 本 裕一 会員 
 
【会長挨拶（北出会長）】 
先日の納涼夜間例会では、楽しい時間を過ごすことが出来ました。ご参加頂
きました皆様、またお世話頂きました親睦委員会の皆様、有難うございまし
た。本日はガバナー補佐訪問例会ということで、例会前に懇談会を開催し、
本年度の事業に対するご指導を頂きました。次回はガバナー公式訪問ですの
で、抜かりのない様にと思っております。 
 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・９月ロータリーレート１ドル１３９円。 
・次週９日(金)例会は定款に基づき例会なし。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、ロータリーの友９月号、１０ 
 月例会プログラム、１０月１４日(金)観月例会案内文書、一部会員へ地 
 区ガバナー月信８月号） 

 ２０２２年９月２日(金)第２４２７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・９月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・石川第２グループガバナー補佐卓話 

・閉会点鐘 

【親睦委員会報告（広瀬委員）】 
・９月誕生者３名へのお祝いの品贈呈。  ・１０月１４日(金)観月例会最終案内。（１８：３０～たがわ龍泉閣） 
 

【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】 
・ロータリーの友９月号の紹介。（ＲＩ会長メッセージ、バックナンバーでたどる『友』７０年、折り返し点からのラ 
 イフスタイル 建築家 隈 研吾氏、この人を訪ねて 七尾ＲＣ 木下義隆氏、ロータリーアットワーク他） 
 

【プログラム委員会報告（徳野委員長）】 ・１０月例会プログラムの紹介。 

【出席委員会報告（北潔委員）】  ・本日の例会出席者数３７名。 ・本日の例会出席率７４.００％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞ 
・８月２６日 石川県立寺井高等学校就職模擬面接への協力…１４名 
・８月２７日 地区主催 クラブ米山委員長会議…秋田 
 
【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略 
 
「ガバナー補佐懇談会、ガバナー補佐訪問例会の開催、有難うございます。皆様には石川第２グループ内のＩＭやゴ
ルフ大会のホストとしてお手数をお掛け致しますが、何卒宜しくお願い申し上げます。」…本  
「先般２６日(金)石川県立寺井高等学校就職模擬面接にご協力頂きました１４名の皆様、有難うございました。本ガ
バナー補佐、本日のガバナー補佐訪問例会の卓話、宜しくお願い致します。」…北出、田中利、中野、南直、秋田、 
深田、広瀬、廣田、入口、和泉、 谷、北潔、北野、越野、前田、長高、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、田上、 
田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、谷口、徳野、上田、山岸、山本、由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…杉本  「家族にお花を頂き有難うございました。」…鈴木、越野、南直   
「都合により早退。」…北正 



【石川第２グループガバナー補佐卓話『ためになるロータリー』 
                   石川第２グループガバナー補佐 本裕一会員】 
ガバナー補佐訪問例会とは、ガバナー公式訪問の前に、グループ内のクラブを訪問

し、それをガバナーに伝える責務として開催されます。本年度ジェニファーＲＩ会長

は、長いロータリーの歴史の中で初の女性会長です。ＤＥＩ(多様性、公平性、インク

ルージョン）の他、今日世界中で取り組んでいるＳＤＧsの他、ロータリーのビジョン

声明を通じ、世界を変える行動人となり、そしてロータリーを対外的に発信し、もっ

とロータリーを知ってもらうことが必要です。ここ２６１０地区では、ガバナー事務

所とガバナーエレクト事務所が固定化となり合同事務所として新たに開局しました。 

そして今回の規定審議会では平和という言葉に「積極的な」という形容詞が付け加えられました。私個人として、ま

た色々な社会情勢を踏まえ、普通に活動しているだけでは平和はやってこない、目指す社会がつくれないとの意味が

込められているように思います。この先は、ロータリーの未来形成、マネージメント重視も必要になってくると思い

ます。今後はロータリーは世界と繋がっていることをもっと意識しながら、個人やクラブの目標を設定し、繋がりを

増やし、仲間を増やしていければと思います。また、皆様には石川第２グループのＩＭやゴルフ大会のホストをお願

いしなければなりません。是非、ＩＭやゴルフを開催して良かった、参加の皆様には能美市に来てよかったと思える

よう準備していければと思います。 

【主な行事】 
・９月 ２日(金)ガバナー補佐懇談会。（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

・９月 ２日(金)定例理事会（１３：３０～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

・９月 ４日(日)第１２１回グリーン会ゴルフコンペ（８：００スタート、小松ＣＣ） 

 ２０２２年９月４日(日)第１２１回グリーン会コンペ（８時００分スタート、小松ＣＣ） 

９月４日(日)天候に恵まれた朝８時、小松ＣＣで第１２１回グリーン会コンペが参加者

１０名でスタートしました。今回のＮＰは北潔会員、ＤＣは清水パスト会長が総取りと

いう珍しい一面がありました。優勝したのは元山パスト会長、準優勝は北潔会員、３位

は辰野会員でした。次回は１０月２２日(土)８時５２分スタート、ツインフィールズ、

ダイヤモンドコースでコンペが開催されます。また、ゴルフ同好会では、随時入会者を

募集しておりますので、入会ご希望の方は、幹事 南直樹までお声掛け下さいませ！ 

 ２０２２年９月１６日(金)第２４２８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・国際ロータリー第２６１０地区ガバナー 黒川伸一 様（富山南ＲＣ） 

・石川第２グループガバナー補佐     本 裕一 様（能美ＲＣ） 

・地区副幹事              澤田憲秀 様（富山南ＲＣ） 
 
【会長挨拶（北出会長）】 
例会に先立ち、ガバナー懇談会を開催させて頂きました。温かい雰囲気の中

で行われた懇談会では、ポリオ根絶を願うガバナーの熱い気持ちを汲み取る

ことがで出来たように思います。先般、皆様にポリオ根絶の願い込めて折っ

て頂きました折鶴を、本日、黒川ガバナーにお渡し致します。また、後ほ

ど、黒川ガバナーより「ロータリーと共に」と題して卓話を頂くこととなっ

ておりますので、宜しくお願い申し上げます。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・幹事報告 

・お食事 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・地区ガバナーご挨拶・卓話 

・閉会点鐘 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・９月２日定例理事会報告。（１１月例会プログラム案承認、指名委員会メンバー承認） 

・次週２３日(金)例会は祝日にて例会なし、次回例会は３０日(金)秋の安全運転呼び掛け運動例会。 

・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、安全運転呼び掛け運動詳細案内文書、夫人の集い案内文書） 



【主な行事】 
・９月１６日(金)ガバナー懇談会（１１：３０～寺井地区公民館２階２０１会議室） 
・９月２３日( )祝日にて例会なし 

【親睦委員会報告（杉本委員長）】 
・１１月１８日(金)夫人の集い「仁志川でおもてなしのひとときを～犀川そして旧邸宅の日本庭園を望んで～」案内 

 文書について。（１１：００集合、簡易例会） 

 
【出席委員会報告（北潔委員）】  ・本日の例会出席者数３９名。 ・本日の例会出席率７８．００％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞ 

・９月 ８日 加賀ＲＣガバナー補佐訪問…本、染谷    ・９月１１日 地区主催 クラブＩＡ委員長会議…山本 

 

【ニコニコボックス委員会報告（山岸委員）】…順不同、敬称略 
 
「本日、ガバナー公式訪問にまいりました。」…地区ガバナー 黒川伸一様 

「本日、ガバナー公式訪問に同伴させて頂きました。」…地区副幹事  澤田憲秀様 

「黒川ガバナー、澤田地区副幹事、本日はお忙しい中、能美ＲＣへお越し頂き有難うございます。例会のお食事、ご堪

能頂けましたでしょうか？」…本 
 
「黒川地区ガバナー、澤田地区副幹事、本日はようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。黒川地区ガバナー、本日の卓

話を宜しくお願い申し上げます。」…北出、田中利、中野、南直、秋田、深田、広瀬、廣田、和泉、 谷、北潔、北川、

北野、小坂、越野、前田、長高、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、高田、武腰一、谷口、辰野、 

徳野、上田、上野、山岸、山本 
 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…安田  「家族にお花を頂き有難うございました。」…小坂、安田  
 
「都合により早退。」…元山、由田 

【国際ロータリー第２６１０地区ガバナー卓話『ロータリーと共に』 
               国際ロータリー第２６１０地区ガバナー黒川伸一様】 
本年度ＲＩ会長は初の女性でジェニファーＲＩ会長です。１２月に来日することになっ

ております。テーマは「イマジン ロータリー」で「想像してみて下さい素晴らしい

ロータリーを」「ロータリーの素晴らしい世界を」を意味し、素晴らしいクラブを実現

することを使命としています。また、ジェニファーＲＩ会長は一般のロータリアンに向

けた「新会員にどう接するか」「クラブに対する満足度」の動画を発信しており、これ

は大変珍しいことでもあります。私として「ロータリーと共に」をテーマに、クラブを 

支援し、地区が一丸となり活動を進めていけることを掲げています。ポリオ根絶に

関しては長期に渡りロータリーの資金を多く費やし取り組んでいる事業です。ロー

タリーとして生活環境改善のための物資を贈り、その土台作りの中で生まれた人と

人との信頼関係を築いたうえで、初めて子ども達へのポリオワクチン投与を行って

おり、信頼関係のもとで寄付された資金を有効活用しているのがロータリーの組織

なのです。現在、野生型ポリオウイルスの常在国はパキスタンとアフガニスタンの

２カ国です。皆さんにご協力頂きましたポリオ根絶を願い折って頂いた折鶴、これ

は地区全員が協力した、地区全員でポリオ根絶の活動に関わったということになり

ます。１０月の地区大会では両日「ＥＮＤ  ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ」のイルミネー

ションを富山城に投影します。また、２日目２３日(日)には、元(公財)東京オリン

ピック・パラリンピック競技大会組織委員会会長の橋本聖子氏に基調講演を依頼し

ておりますので、是非ご参加をお願い致します。能美ＲＣは一昨年に創立５０周年

を迎え、新たな未来に向かってスタートしております。地区として会員数の大小に

関わらず、１つ１つのクラブを輝かせられるよう、ロータリアンがロータリーらし

くしっかりとした活動が出来るよう支援していければと思います。 

【社会奉仕委員会報告（小坂委員長）】 
・９月３０日(金)安全運転呼び掛け運動例会について。（７：００集合、能美警察署前、駐車場案内、 

 石川県立寺井高等学校ＩＡＣ共同事業） 



【主な行事】 
・９月２６日(月)寺井会（１８：００～喜水苑） 
・９月２６日(月)小松シティＲＣガバナー補佐訪問（１８：１５～懇談会、１９：００～例会、 ） 
・９月２７日(火)加賀白山ＲＣガバナー補佐訪問（１８：３０～懇談会、１９：００～例会、ホテルアローレ） 
・９月２９日(木)加賀ＲＣガバナー公式訪問（１１：１５～懇談会、１２：３０～例会、ゆのくに天祥） 

 ２０２２年９月３０日(金)第２４２９回例会（７時００分開会 能美警察署） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・閉会 
 

＜地域発展事業＞ 
 
・社会奉仕委員会挨拶 

・能美警察署交通課より注意事項 

・安全運転呼び掛け運動 

・終了 

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・能美警察署 署長 松崎弘様、交通課長 窪美希 様、他５名 

・石川県立寺井高等学校 教頭 小畠敏和様、ＩＡＣ担当教諭 江波護 様 

・石川県立寺井高等学校インターアクトクラブ生徒 ５名 
 
【会長挨拶（北出会長）】 
今日は車の機能もあがり交通事故が減少傾向にあると伺っておりますが、事

故がなくなった訳ではありません。車は便利なツールでもありますが、ひと

つ間違えれば凶器にもなります。皆様一人一人が日頃より安全運転を心掛け

て頂ければと思います。本日は朝の通勤時間ということで、出勤を急がれる

ドライバーが多い中での事業となりますので、是非、元気より朗らかに、そ

して和やかに安全運転のお声掛けをお願い頂ければと思います。 

【能美警察署長ご挨拶（松崎弘様）】 
皆様には日頃より地域の安全・安心のための

色々な活動を行って頂き、感謝申し上げま

す。現在、秋の全国交通安全運動が実施され

ており、現時点で大きな事故もなく、本日の

最終日を迎えることが出来ました。最終日で

はありますが、今後も常に安全運転、そして

夕暮れ時の早めのライト点灯等を呼び掛け、

事故防止や対策を行っていきます。引き続

き、皆様にはご協力をお願い申し上げます。 

【活動にあたって（能美警察署交通課長 窪美希様、能美RC社会奉仕委員会 小坂委員長）】 
小坂社会奉仕委員長より、今回の啓蒙品の説明や活動の経緯や主旨を改めて報告頂きました。啓蒙品は、能美市教育

委員会を通じてご協力頂きました寺井地区小学校児童作成のドライバーに対するメッセージカード、内閣府発行パン

フレット、コーヒーとなります。また、早朝より能美警察署交通課の皆様により、安全運転呼び掛けと啓蒙品配布

ゾーンにパイロンを設置頂きました。最後に、交通課長の窪様より活動にあたっての注意事項で、ドライバーや皆様

の安全を確保するための活動方法に関する説明を頂きました。 

長引くコロナ禍で色々な活動が制限されておりましたが、コロナ対策をしながらもようやく本来の活動に戻ることができま

した。石川県立寺井高等学校インターアクトクラブとも共同事業として実施出来ましたこと、能美警察署よりご協力頂きまし

た皆様に感謝です！社会奉仕委員会の皆様、事業の準備、有難うございました！ 


